

Buena atención

Señor director:

Soy pensionado de la caja de compensación Los Andes. En el año tengo atención médica y exámenes a los cuales puedo optar. El martes 3 de diciembre me presenté en Red Salud, pues tenía una consulta con la doctora Andrea Villalobos García, de medicina general. La hora de atención era 8:30 y fue exactamente a esa hora en que me atendió. Decir que fue excelente, muy buena, examen completo, toma de

presión, pulmones, corazón, estatura y peso. Ella explica de forma muy clara de la enfermedad que podríamos tener. Es una persona muy excepcional, todo lo que pueda decir deja chico a su imagen. Es muy atenta, carismática y altruista. Solo me queda expresar mis sinceras felicitaciones e infinitas gracias por su atención.

Waldo Campusano Álvarez